

Antrag 2: Schwerpunktthema 2017

Antragsteller: Diözesanleitung, Diözesanausschuss

Die Diözesankonferenz möge beschließen:

Der Diözesanverband gibt sich für das Jahr 2017 das Schwerpunktthema „Frieden und Gerechtigkeit“.

Für die inhaltliche Ausgestaltung wird ein Arbeitskreis gegründet. Dieser Arbeitskreis wird beauftragt folgende Aktionen vorzubereiten und durchzuführen:

- Aktionen zu Tagen wie z.B. Weltfriedenstag, Weltkindertag, Tag der Gerechtigkeit
- Thematischer Gottesdienst
- Politische Gesprächsrunden mit Expert*innen zum Thema
- Teilnahme an der Aktion zum Altenberger Licht

Darüber hinaus wird der Diözesanausschuss beauftragt, ein Positionspapier / politische Stellungnahmen zum Thema zu erstellen.

Der Auftakt des Schwerpunktthemas soll auf der Diözesankonferenz 2017 sein. Mit Abschluss auf der Diözesankonferenz 2018 wird die Arbeit zum Schwerpunktthema reflektiert.

Begründung:

Seit einigen Jahren gibt es die Tradition, sich für die Arbeit im Jahr ein Schwerpunktthema zu geben. Da 2017 die bundesweite Großveranstaltung zum Thema „Frieden und Gerechtigkeit“ in unserem Diözesanverband stattfindet, halten wir es für sinnvoll, die gesamte Arbeit in diesem Jahr unter dieses Thema zu stellen.

Interessierte für AK:

Maxii Ulrich, Marie Spieker, Nils Bülow, Fabian Jaskolla